

Le Guide suprême de la Révolution islamique a reçu Nouri Al-Maliki, Premier ministre irakien - 5 /Dec/ 2013

Lors de sa rencontre avec Nouri Al-Maliki, Premier ministre irakien, en visite à Téhéran, l'Ayatollah Khamenei, Guide suprême de la Révolution islamique, a souligné l'importance du développement des relations bilatérales dans les domaines politiques et économiques.

Son excellence a précisé que le terrain était propice et vaste pour l'élargissement des coopérations bilatérales dans divers domaines et qu'aucun obstacle ne s'opposait au renforcement des relations entre les deux pays et au développement des coopérations régionales.

Approuvant les points remarquables au début de cette rencontre par le Premier ministre irakien au sujet de ses négociations avec le gouvernement iranien sur le renforcement des relations économiques, politiques et scientifiques entre les deux pays, l'Ayatollah Khamenei a déclaré : « ces dernières années, le taux de progrès scientifique de l'Irak a été remarquable, par conséquent la transmission des expériences scientifiques iraniennes à l'Irak peut être un des domaines importants des échanges entre les deux pays ».

Le Guide suprême a également apprécié les performances du gouvernement irakien et ajouté : « le mouvement que vous suivez actuellement dans votre pays, est un mouvement précieux bien que les besoins de l'Irak soient plus importants ».

L'Ayatollah Khamenei a également évoqué le nom de Monsieur Jalal Talibani, Président d'Irak, qu'il a qualifié « d'ami sympathique et proche » pour la République islamique d'Iran et à qui il a souhaité une bonne santé.

Monsieur Nouri Al-Maliki, Premier Ministre irakien, a remercié le gouvernement de la République islamique et a espéré que ses négociations et les accords conclus à Téhéran permettront un élargissement des relations entre les deux pays.